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Сегодня в 12:45 по мск рейсом SU 106 Москва — Лос-
Анджелес из аэропорта Шереметьево сборная России
по греко-римской борьбе вылетела на чемпионат мира
в Лас-Вегас. Перед самым отлетом главный редактор
журнала «Борцовский КРУГ» Муслим Гапуев связался
по телефону с Исламом Магомедовым, который с этого
года  вторым  регионом  после  Ростовской  области
представляет  Чеченскую  Республику,  и  задал  ему
несколько вопросов.
Ислам, с каким настроем летишь в Лас-Вегас?

Пока все мысли только о еде. Последние дни гонял вес, мало ел.
И это притом, что я люблю много покушать. Ну а если серьезно,
то настрой, как всегда, боевой – я еду отдать все силы для
победы

Вес трудно гонял?

Сгонка  идет  по  плану,  но  последние  килограммы  даются
катастрофически  тяжело!  И  еще  этот  перелет  12-ти  часовой,
Будет очень сложно, но уверен, что организм восстановится!

Сейчас какой у тебя вес?

99  килограмм  и  400  грамм.  Оставшиеся  полтора  килограмма
скинуть не будет проблемой.

Какой в целом настрой у ребят в команде?

Все ребята настроены очень серьезно. Есть четкое понимание
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того, что этот лицензионный чемпионат мира стоит особняком!
Могу  уверенно  сказать,  что  каждый  член  сборной  России  по
греко-римской борьбе чувствует большую ответственность на себе
и отдаст все силы для победы.

Цель – это лицензия или победа?

У меня всегда одна цель – это победа. И не важно, какого
уровня  соревнования.  Думаю,  каждый  из  ребят  скажет  то  же
самое.

Волнение  ощущаешь?  Все  же  на  таком  уровне  ты  прежде  не
боролся.

Если честно, я не знаю, что такое волнение и мандраж. Да и
какой  смысл  волноваться,  если  за  нас  все  уже  давно
предопределено  свыше!

Приходилось ли так далеко от дома бороться?

Нет, я впервые так далеко лечу. Долгий перелет я перенесу
легко,  так  как  люблю  спать  (смеется).  Надеюсь,  что  и  с
акклиматизацией проблем не будет.

В оптимальной ли форме находишься? Травмы не беспокоят?

Я очень хорошо себя чувствую, особенно учитывая мою весогонку.
Чувствую  легкость,  что  очень  хорошо  для  меня.  А  вот
незалеченное  до  конца  колено  беспокоит,  но,  думаю,  после
выхода на ковер я про него и не вспомню.

Кого считаешь своими главными соперниками?

Их немало. Могу лишь выделить Алексаняна из сборной Армении и
иранца, олимпийского чемпиона Гасема Резаи.
А вообще я не любитель следить за соперниками, наблюдать и
просматривать их схватки. Наверняка в моей категории есть еще
немало сильных борцов. Буду на всех настраиваться серьезно.
Недооценки не будет точно.



Что ты скажешь относительно прозвища «Даргинский лев», которым
успели тебя наградить болельщики?

Думаю, что такое прозвище сделает честь любому борцу. Считаю
его  авансом,  и  постараюсь  оправдать  высокое  доверие  своих
болельщиков.

Насколько может быть важным для тебя присутствие на чемпионате
мира твоего личного тренера Муслима Дугучиева?

Муслим, в отличие от меня, знает всех моих соперников, их
сильные и слабые стороны. Знает досконально и меня, так что
сможет настроить и мотивировать. Его присутствие на чемпионате
мира мне необходимо.

Ислам, от имени многочисленных болельщиков сборной России и
твоих  личных  желаем  тебе  успешного  выступления  на  мировом
чемпионате.

Спасибо, поддержка болельщиков просто необходима. Она придает
силы и уверенность в себе.



Муслим  Дугучиев,  Ислам  Магомедов,  Билял  Махов  перед
вылетом в США
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